

# GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Martes 17 de Mayo - [www.sgjd.gov.hn](http://www.sgjd.gov.hn) - Edición No. 0038



## Catorce alcaldías de Santa Bárbara recibieron equipo de cómputo

**El Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero, hizo entrega de equipo de cómputo e impresión a 14 municipalidades del Departamento de Santa Bárbara.**

Las alcaldías beneficiadas son: Santa Bárbara, Arada, Azacualpa, Ceguaca, Concepción del Norte, Concepción del Sur, El Nispero, Manuelizo, Naranjito, Protección, San José de Colinas, San Nicolás, San Luis y Trinidad.

"Estamos dando grandes pasos orientados a la construcción de un gobierno digital; es decir, aquél que está provisto de las herramientas electrónicas y tecnológicas necesarias para un óptimo desempeño", dijo Vaquero.

Lo anterior, debido a que "nuestras municipalidades necesitan caminar hacia su modernización

administrativa sobre la base de la transparencia y de la rendición de cuentas".

"Estamos trabajando en este proceso integral para el mejoramiento de la gestión municipal, que es parte de la estrategia de Gobierno abierto, electrónico, digital y transparente que promueve la presidente Xiomara Castro", refirió el funcionario.

En ese mismo sentido, el Subsecretario de Gobernación y Descentralización, Sergio Vladimir Coello manifestó que el municipalismo es protagonista porque la presidenta Xiomara Castro y el ministro Tomás Vaquero tienen la visión de construir un Estado abierto, con acceso al internet, y que éste sea un derecho humano y gratis para toda la población.



## Gobierno de Xiomara Castro adopta medidas de ahorro de Combustible



Por instrucciones de la presidenta Xiomara Castro las dependencias del Estado deberán hacer un plan de ahorro de combustible ejecutando un plan de rotación de trabajo híbrido.

Es decir que el 50 por ciento de los empleados públicos deberán trabajar desde sus casas de habitación vía internet en turnos de rotación semanales.

El plan debe iniciar a partir de esta semana y estar establecido a nivel nacional para la próxima semana.



El ingeniero Fernando Lobo, director de la Comisión del Petróleo de la Secretaría de Energía destacó las medidas que se están tomando aparte de los subsidios que actualmente se están implementando sobre todo al diésel y gas GLP.

Puntualizó que el horario de entrada del otro 50% de los empleados públicos será de 7:00 y 8:00 de la mañana y de entre 8:00 y 9:00 de la mañana.

## Ediles y técnicos de alcaldías del Departamento de Santa Bárbara fortalecen capacidades en gestión municipal

Con el objetivo de orientar a las nuevas autoridades municipales en la comprensión de conceptos y lineamiento básicos sobre el marco legal, se desarrolló en la ciudad de Santa Bárbara una jornada de capacitación que contó con la presencia del Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero.

A la capacitación asistió el Subsecretario de Gobernación y Descentralización, Sergio Vladimír Coello, el presidente de la Asociación de Municipios de Honduras (AMHON) Nelson Castellanos, el director de Gobernabilidad Local Honduras de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo



Internacional (USAID), Robert Buerghenthal y autoridades locales.

Al referirse a la jornada de capacitación, el Secretario de Estado, Tomás Vaquero, dijo que "se ha brindado una inducción general sobre herramientas básicas de gestión para que los alcaldes y técnicos municipales puedan mejorar sus capacidades".

El funcionario manifestó que la Secretaría de Gobernación puso a disposición a personal técnico para que capacite a los participantes, de igual forma, Gobernabilidad Local de USAID también hizo sus aportaciones en aras de las gestiones municipales.

Vaquero expresó que este proceso de capacitación es importante porque "tenemos 154 nuevos alcaldes y es importante darles todas las herramientas y conocimientos para que puedan tener administraciones exitosas".



## Copanecos fortalecen Consejos Municipales en pro de la niñez



La Gobernadora Departamental de Copán, Margarita Mejía participó en una jornada de socialización en la que se abordó la necesidad de completar la organización de los 23 Consejos Municipales de Garantía de Derechos de la Niñez.

Señaló que en Copán existe la voluntad política, ya que hasta la fecha se han organizado 17 Consejos, que se están fortaleciendo, gracias al acompañamiento de las y los alcaldes.

La Gobernadora manifestó que se está trabajando en la reorganización del Consejo Departamental de Protección Integral de Niñez y Adolescencia, en base al SIGADENAH.

Finalmente, agradeció a Plan Honduras y de la Dirección de Niñez, Adolescencia y Familia por el trabajo realizado.



## Cancillería busca inversión de proyectos en materia de energía

El Vicecanciller de Política Exterior, Gerardo Torres, y la Vicecanciller de Cooperación y Promoción Internacional, Cindy Rodríguez, sostuvieron una reunión con Tomas Rodríguez, Subsecretario de Energía, para discutir proyectos de inversión en materia energética.

Honduras está invitada a participar en la feria internacional que anualmente realiza el Gobierno de Argelia, una de las más importantes del continente africano, la cual estará enfocada en temas de energía, hidrocarburos y agricultura. A esa feria, Honduras y Estados Unidos de América son invitados por primera vez.

Durante el desarrollo de la reunión, el Vicecanciller Torres, dijo que la feria Internacional brindará la oportunidad de lograr acercamientos con países aliados, en la materia energética y así tener intercambios de buenas prácticas.

Destacó la importancia de formar una mesa técnica para lograr trabajar conjuntamente con expertos de energía de Honduras con otros países.



Autoridades de INFOP y de la maquila firmaron el convenio para desarrollar competencias laborales.

## INFOP y Maquiladores consolidan alianza para capacitar trabajadores

El Director Ejecutivo del INFOP, Fredis Cerrato y Mario Canahuati, Presidente de la Junta Directiva de la Asociación Hondureña de Maquiladores (AHM), suscribieron un convenio para unificar esfuerzos encaminados a promover la capacitación para desarrollar competencias laborales e incrementar la productividad y competitividad de la mano de obra del sector textil- maquilador hondureño.





## Instituto de la Propiedad dona mapas para centros educativos

Con el propósito de contribuir a la educación de Honduras y como una acción de responsabilidad social, el Instituto de la Propiedad (IP) realizó la donación de 1,000 mapas a la Secretaría de Educación.

Con esta acción el IP, mediante la Dirección General de Cartografía y Geografía, está contribuyendo con la dotación de herramientas didácticas y motivando a los niños a un regreso a clases presenciales.

La donación está valorada aproximadamente en 350,000 lempiras y se está beneficiando a miles de niños de diferentes centros educativos del país.

Los mapas fueron entregados por Darío García, Secretario Ejecutivo del IP y Calixto Sierra, Director de Cartografía y Geografía, siendo recibida por el ministro de Educación, Daniel Sponda.

“Con esta donación estamos contribuyendo a la educación en Honduras”, expresó Darío García.

Las autoridades, también abordaron el tema de titulación de los predios de los centros educativos a nivel nacional, donde el IP demostró el compromiso y el interés en apoyar a la Secretaría de Educación para que cada escuela tenga su título de propiedad.

## Gobierno genera empleo local con la reactivación de BANADESA

Un total de 114 profesionales calificados ya se encuentran en campo y son los encargados de verificar y otorgar los créditos para los productores de granos básicos en las 30 agencias de BANADESA distribuidas en todo el país.

El personal que fue contratado recientemente, está conformado por 80 agrónomos que se desempeñan como Oficiales de Crédito, de estos, 10 son mujeres. Y además, 34 Analistas de Crédito de los cuales 14 son mujeres.

Ambos equipos recibieron capacitación en temas de atención al cliente, políticas de crédito del banco, seguridad vial, entre otros.

